

**STRATEGI KOMUNIKASI PEMASARAN TERPADU PARIWISATA  
DINAS PEMUDA, OLAHRAGA DAN PARIWISATA KABUPATEN  
SINTANG KALIMANTAN BARAT DALAM MENINGKATKAN  
PARIWISATA KABUPATEN SINTANG KEPADA WISATAWAN**

Disusun Oleh :

A.M. Rama Kurniawan

13321144

Telah dipertahankan dan disahkan oleh Dewan Penguji Skripsi  
Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Tanggal : .....

Dewan Penguji :

1. Ketua : Ratna Permata Sari, S.I.Kom, MA  
NIDN. 0509118601

2. Anggota : Mutia Dewi, S.Sos, M.I.Kom  
NIDN. 0520028302

Mengesahkan,

Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya  
Universitas Islam Indonesia

  
Puji Harivanti, S.Sos., M.I.Kom

NIDN. 0529098201

## PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : A.M. Rama Kurniawan  
No. Mahasiswa : 13321144  
Program Studi : Ilmu Komunikasi  
Judul Skripsi : STRATEGI KOMUNIKASI PEMASARAN TERPADU  
PARIWISATA DINAS PEMUDA, OLAHRAGA DAN  
PARIWISATA KABUPATEN SINTANG KALIMANTAN BARAT  
DALAM MENINGKATKAN PARIWISATA KABUPATEN  
SINTANG KEPADA WISATAWAN.

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa :

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindakan pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai peneliti, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila dikemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, Januari 2020

Yang menyatakan



A.M. Rama Kurniawan

**HALAMAN PERSETUJUAN**

**Skripsi**

**STRATEGI KOMUNIKASI PEMASARAN TERPADU PARIWISATA  
DINAS PEMUDA, OLAHRAGA DAN PARIWISATA KABUPATEN  
SINTANG KALIMANTAN BARAT DALAM MENINGKATKAN  
PARIWISATA KABUPATEN SINTANG KEPADA WISATAWAN**

**Disusun oleh:**

**A.M. Rama Kurniawan**

**13321144**

**Telah disetujui dosen pembimbing skripsi untuk diujikan dan dipertahankan  
di hadapan tim penguji skripsi.**

**Tanggal: .....**

**Dosen Pembimbing Skripsi,**

  
**Ratna Permata Sari, S.I.Kom., MA**

**NIDN 0509118601**

## HALAMAN PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillahillahirabbil'alamin. Segala puji bagi Allah S.W.T yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Shalawat serta salam kepada junjungan Nabi besar, Nabi Muhammad S.A.W.

Skripsi ini saya dedikasikan untuk kedua orangtua saya tercinta.

**Alm. A.M. Budi Armansyah dan Susilowati,. A.Md.P.D.**

Terimakasih atas semua semangat, doa dan motivasinya yang tiada akhir. Dengan ini saya dapat berkata bahwa “Saya Bangga Dengan Diri Saya” *i love you both*. Terimakasih.

**A.M. Donny Siswansyah,. A.Md dan Fakhmi Novita Sari**

Abang dan Kakak, Terimakasih atas do'a, semangat dan motivasi besarnya yang selalu diberikan kepada saya *i love you both*. Skali lagi Terimakasih.

**Dayang Malika Kiara Putri, Dayang Safeea Orlin Putri, Dayang Nafeeza Orlin Putri, Muhammad El Jibrán Malik dan Jamine Jelita Aurelie Zahra**

Untuk keponakanku yang lucu dan menggemaskan, Terimakasih atas semua senyum dan keceriaan yang selalu memotivasi saya dalam mengerjakan skripsi ini. O'om sangat sayang kalian semua.

**Untuk siapapun yang selalu bertanya “kapan selesai kuliah?”**

Terlambat lulus atau lulus tidak tepat waktu bukan sebuah kejahatan, bukan sebuah aib. Alangkah kerdilnya jika mengukur kepintaran seseorang hanya dari siapa yang paling cepat lulus. **Bukankah sebaik-baiknya kuliah adalah yang selesai?** Baik itu selesai tepat waktu mapun tidak tepat waktu - *Anonymous*

## HALAMAN MOTO

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا اسْتَعِينُوا بِالصَّبْرِ وَالصَّلَاةِ إِنَّ اللَّهَ مَعَ

الصَّابِرِينَ ﴿١٥٣﴾

“Hai orang-orang yang beriman, mintalah pertolongan (kepada Allah) dengan sabar dan (mengerjakan) shalat, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar.” (Qs. Al-Baqarah: 153)

*“ Everyone have their own time. So, take your time and brething “*

لَا تَجِدُ دَالَ تَغْتَكِلُهُمَا اَلْهَمْسِيَا

## PRAKATA

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillahirabil'alamin Ya Allah S.W.T, untuk segala rahmat dan karuniaNya, segala petunjuk, kemudahan serta kelancaran yang telah Allah S.W.T berikan selama proses pengerjaan skripsi ini. Berkat ridha dari Allah S.W.T, peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini hingga akhir. Dalam proses penyelesaian skripsi ini, tentunya tidak terlepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Maka dari itu, peneliti ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Fuad Nashori, S. Psi., M.Si., M.Ag., Psi., selaku Dekan Fakultas Psikology dan Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
2. Ibu Puji Hariyanti , S.Sos., M.A., selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
3. Ibu Ratna Permata Sari S.I.Kom, M.A., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah mendampingi dengan sabar, memberikan waktu dan tenaga dalam membimbing penelitian, serta selalu memberikan motivasi, masukan, saran, dan perhatian yang tidak henti-hentinya selama proses pengerjaan skripsi ini. Semoga ibu selalu diberikan Allah S.W.T kelancaran dan kemudahan dalam segala urusan serta segala kebaikan dan ilmu yang telah ibu berikan dapat menjadi ladang pahala di akhirat kelak.
4. Bapak Holy Rafika Dhona, S.I.Kom., M.A. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang sudah berkenan meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, saran, dan masukan kepada peneliti selama menuntut ilmu.
5. Segenap Dosen Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia, untuk segala bimbingan, ilmu yang telah diberikan,

kesabaran dalam mendidik peneliti selama proses menimba ilmu di Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Islam Indonesia.

6. Seluruh *staff* Bagian Pengajaran, Perpustakaan, Unit Laboraturium, dan segenap karyawan Program Studi Ilmu Komunikasi dan Fakultas Psikology dan Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia untuk segala bantuan dan kemudahan yang telah diberikan selama peneliti menuntut ilmu di Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
7. Ibu Susana Raguniaty., SE. M. Si ( Kepala Bidang Pariwisata dan Ekonomi Kreatif ) dan segenap staff kepegawaian Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata Kabupaten Sintang Pyang telah mengizinkan penulis untuk
8. Bapak A.M. Budi Armansyah dan Ibu Susilowati, kedua orangtuaku tercinta, untuk segala cinta, kasih sayang, kesabaran, nasihat, motivasi, waktu, dan tenaga serta semua do'a yang telah kalian berikan. Disetiap hela nafas, degup jantung, dan sesudah kata "*bismillah*" dan sebelum kata "*aamiin*" nama bapak dan mama selalu terselip diantaranya. *I love you both.*
9. Abang A.M. Donny Siswansyah, Kakak Fakhmi Novitas Sari, Abang Hendra dan Kakak Ayuk Mulyaningsih terimakasih atas semua *Support* dan semangatnya kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
10. Nabilla Dwi Ulfa dan Dellia Salsabilla Prayoga, dua adik sepupu yang tersayang yang selalu ada saat dibutuhkan dan tidak pernah putus asa untuk selalu memberikan semangat dan *positif mind* kepada penulis. Semoga Allah SWT senantiasa memudahkan segala urusan kita. Aamiin.

11. Dina Triana yang selalu berkata “Kamu pasti bisa” dan tidak pernah lelah mengingatkan penulis untuk menjadi pribadi yang lebih baik lagi, memberikan semangat moral dan cinta tanpa lelah, terimakasih. *I love You*.
12. Seluruh teman Bujangan Gilang Rahmad Fauzan, Amar Dwi Agusta, Mumtaz Oktisa Hernadi, Whisnu Dwi Satria, Hadi Surya Tirta dan Novan Fauzi Rahman yang selalu memberikan hiburan kepada penulis selama menempuh pendidikan di Yogyakarta.
13. Seluruh sahabat yang ada di WEREWOLF SQUAD yang berada di Sintang, terimakasih atas semua keceriaan dan dukungannya dalam menyelesaikan skripsi ini
14. Seluruh keluarga besar ANDO dan A.M. SAHIDIN atas dukungan moral serta nasihat yang telah kalian berikan. Semoga kita semua selalu diberikan ridha Allah S.W.T dalam segala hal.
15. Teman-teman Ilmu Komunikasi Universitas Islam Indonesia angkatan 2013, atas kebersamaan dan kekeluargaannya selama ini.
16. Segala pihak terkait yang telah membantu dalam proses penelitian ini.

Semoga Allah S.W.T senantiasa memberikan limpahan rahmat dan karuniaNya serta memberikan balasan yang setimpal sesuai dengan kebaikan dari semua pihak yang telah membantu terwujudnya skripsi ini.

Yogyakarta, Januari 2020

A.M. Rama Kurniawan